

Dove-Elbe-Rallye 2017

Hamburg-Bergedorf – 22.04.2017 – Sonne, Regen, Hagel, Windböen bis 60 km/h und 8 °C

Was macht man da ... im Allianz-Achter eine Regatta von 13 Kilometern rudern!



Der RC Bergedorf eröffnet die Regatta-Saison jedes Jahr Ende April mit der Dove-Elbe-Rallye. Gestartet wird in verschiedenen Bootsklassen und wir waren mit einem Achter dabei.



Nach einer Zeit von 01:02:52 war es geschafft und die Sonne schien auch wieder...



(v.l.: David Stroinski, Wenke Hopf, Berit Kondas, Armin Reichard, Dörte Meyn, Steuermann Marvin, Claudia Gaebel, David Lautenbach, Thomas Hoops)

Trotz einigen 7-Uhr-Trainingseinheiten zur Vorbereitung und mehr als wechselhaften Wetter am Wettkampftag, hat es allen großen Spaß gemacht.

Wer jetzt denkt – ausruhen und den Sommer genießen – der irrt, denn die nächste Herausforderung wartet schon. Am 09.07.2017 gilt es die beiden Halbfinalplatzierungen beim "Rudern gegen Krebs" zu toppen.